

2024-08-31

Anula Tecdmx elección de la alcaldía Cuauhtémoc; es un robo, acusa Rojo de la Vega

Autor: Ángel CabreraLeonardo Vega

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/08/31/tribunal-electoral-de-la-cdmx-anula-eleccion-de-la-alcaldia-cuauhtemoc/>

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (Tecdmx) determinó anular la elección de la alcaldía de la Ciudad de México, en la que resultó vencedora Alessandra Rojo de la Vega y quien consideró que se trata de un robo.

Durante una sesión este sábado, los magistrados indicaron que la candidata cometió violencia política en razón de género en contra de Catalina Monreal, aspirante de Morena, por lo que ordenó la reposición de los comicios.

La decisión del Tribunal Electoral de la capital del país no es definitiva, pues todavía se puede impugnar ante la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y la última palabra la tendría la Sala Superior.

Tras un empate en la votación, la nulidad de la elección se dio por el voto de calidad del presidente, Armando Ambriz.

Al respecto, Rojo de la Vega señaló en su cuenta de X que el "específicamente el compadre criminal atropella la libertad y democracia de las y los ciudadanos en Cuauhtémoc. Es lamentable que su cobardía lo lleve a robarse una elección que se ganó con mucho corazón contra ese sistema corrupto que detestamos".

Luego de que se diera a conocer que el Tribunal Electoral de la ciudad de México anuló la elección de la alcaldía Cuauhtémoc en la que Alessandra Rojo De la Vega había ganado, el PAN CDMX lamentó este hecho.

Mediante un comunicado la coordinadora del GPPAN, Luisa Gutiérrez Ureña mencionó que el triunfo fue "arrebatado".

"Tal y como pasó con los episodios y recuentos en la alcaldía Cuauhtémoc, hoy de nueva cuenta los empleados de Morena han rebasado la línea al arrebatarse su triunfo a Alessandra Rojo de la Vega", se lee en el comunicado.

Y es que la panista mencionó que el argumento de violencia política de género es falso.

"Nuestra solidaridad, nuestro total respeto y absoluto respaldo político para que se valide la elección en la que ganó Rojo de la Vega; es de vergüenza lo que hace la autoridad electoral al tumbar esta elección por presiones políticas", agregó.

De igual manera anunció que el PAN realizará movilizaciones para apoyar a Rojo De la Vega.

MSA